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Сеанс с Великой Богиней от 06.06.19.

  

  

Я нашла запись старого сеанса с Великой Богиней, который не был опубликован. Думаю,
полезно вспомнить, как мы занимались с физическим телом в свое время. С нами много
экспериментировали.

      

Дорогая Великая Богиня, прошу сегодня провести с нами сеанс!

  

ВБ: Сегодня:
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- мы чистим кровь, 

  

- активируем красные тельца, 

  

- удаляем из крови загрязняющие вещества, химические загрязнения, сахара и
паразитов.

  

В каждом из нас существуют паразитарный набор. Это клетки паразиты, это черви,
грибы и бактерии. Вы находитесь в относительном симбиозе с ними, и никто на Земле не
может похвастаться абсолютной чистотой физического тела. Другое дело, что
периодическая чистка организма всегда полезна. Сегодня мы займемся чисткой от
бактерий на полевом уровне. Это будет волновая обработка организма. Мы попробуем
убрать у вас несколько бактерий и после этого посмотрим, как и что будет
функционировать у вас. 

  

Хочу сказать, что и холестерин накапливается в тех местах, где скапливаются бактерии.
Поэтому частично это так же борьба с загрязнением холестерином. Но это только
начальный этап, т.к у нас такие сеансы никто не проводил, и мы отслеживаем процессы
лечения и их эффективность. ***

  

Я залезла в интернет и нашла первые попавшиеся ссылочки. 

  

https://metaphysican.com/eti-produktyi-pomogut-ochistit-sosudyi-2/

  

http://h-psy.ru/health/ayurveda_krov

  

Когда-то считалось кровь стерильной, считали, что в крови ничего нет, на самом деле
все там есть, все, что в организме, есть и в крови. У нас с Владимиром было
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исследование на темнопольном микроскопе, и там сахар плавает кусками, и там
фосфорная кислота черными кусками плавает. Гельминтов мы там не видели, но
сколько у нас внутри всего в крови оказывается, живет. Это было 10 лет назад, и мы
тогда были молодыми.

  

***

  

Расслабляемся…..

  

Задаем вопросы и участвуем в беседе. Как это все происходит? И мне интересно, как мы
почувствуем это все? 

  

Наши ученые уже давно занимаются волновой генетикой: Горяев, например, и другие. И
они занимаются тем, чем мы сейчас будем заниматься, чтобы увидеть, что все возможно.
Новейшие исследования показали, что холестерин вырабатывается самим организмом,
но часто не под воздействием пищи. 

  

Объясню, как я это лечение понимаю. Каждый микроорганизм, например, грибы,
простейшие, гельминты имеют свои собственные волны/вибрайции, и сейчас на этом
основано волновое лечение. Паразитический организм не боится никаких вибраций,
кроме своих собственных. И когда на него направляют собственные вибрации, то
паразиты должны ослабляться и в итоге погибать. Вот на этом, видимо, и будет
основано сегодняшнее лечение…

  

***

  

Мы поднимаемся как можно выше. Чтобы почувствовать связь с ВБ и её вибрациями, нам
надо выйти повыше на более тонкий план, предоставить себя облучению. Я чувствую,
что там готовятся помощники, т.к. это не сама ВБ, а её помощники, которые с ней
работают. Они готовят какой-то излучатель. Они настраивают его на определённую
волну. Поскольку мы не знаем название бактерий, поэтому нам бесполезно объяснять,
какие бактерии из нас убирают. Понятно, что какие-то разрушающие нас бактерии,
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полезные они, конечно же, из нас убирать не будут. И дальше они будут просматривать
нас, м.б. по ночам, м.б. даже в других медитациях, когда мы открыты в канал. Как это
все происходит в организме, насколько снова все будет возмещено. И они, наверное,
предотвратят бурное размножение тех, кто останется, чтобы возместить флору, или они
погибнут. Это будет как эксперимент.

  

И сейчас они объясняют, что очень важно открыться, чтобы позволить доступ и хорошо
расслабиться, чтобы не было препятствий для взаимодействия со всей кровью. Что-то
попадается под волны, а что-то защищается организмом. Пока нет никакого
воздействия. Задавайте вопросы, пока идет настройка. 

  

Вопрос о роде бактерий – сапрофиты.

  

    Сапрофиты – это группа микроорганизмов, которые питаются переработанными
отмершими клетками живых существ, осуществляют переработку органических веществ
сложного типа в простые неорганические вещества. Таким образом, этот микроорганизм
способен приносить значительную пользу.

  

    Питаясь отмершими клетками, микроорганизмы оказывают очищающее воздействие на
человеческий организм, избавляя его от токсинов и улучшая общее самочувствие.
Попадая в тело человека, представленные микроорганизмы, могут предотвратить
негативное воздействие паразитов. Способствуют расщеплению клетчатки, за счет чего
наблюдается более быстрое усвоение пищи.

  

    Эти бактерии, находясь в теле человека, не наносят ему никакого вреда, а, наоборот,
приносят пользу, хоть и небольшую.

  

    Но, к большому сожалению, под влиянием внешних факторов, бактерии могут начать
оказывать на организм негативное воздействие, провоцируя возникновение различных
заболеваний. Подобная ситуация объясняется тем, что сапрофиты тоже выделяют
продукты жизнедеятельности. И именно эти продукты могут быть опасными для
человеческого организма, ведь микроорганизмы питаются отмершими клетками, которые
могут вызвать различного рода аллергические реакции. К примеру, такой вид бактерий,
как кишечная палочка, может спровоцировать возникновение таких заболеваний, как
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менингит, пневмония, сепсис. Все эти болезни опасны тем, что могут окончиться
летальным исходом.

  

https://parazits.ru/saprofity-i-parazity-chto-eto-i-chem-oni-otlichayutsya/

  

Я чувствую, что уже пошла энергия, лучистая, особая, она меня охватила вплоть до ног.
Светло-жёлтого цвета, мне так кажется. Достаточно плотная энергия. И, похоже, что у
меня засветилось эфирное тело таким светом.

  

Вы работаете с эфирным телом каждой бактерии или вы работаете с физической
оболочкой этих сапрофитов?

  

Сеанс с Великой Богиней от 06.06.19.

  

Мы работаем с физической оболочкой сапрофитов.

  

Идет легкая волна. Работа на вас идет.

  

Мы просто сидим или тоже должны как-то помогать или ощущать что-то?

  

Пока мы просто сидим. Они включили волновые генераторы, и их даже можно заметить
в канале наверху. У меня на 8 чакре эти генераторы. Сейчас энергия усиливается. Они
включили сильнее. Если посмотреть канал наверх, то вы увидите в астрале эти
генераторы, и я чувствую потоки в конечностях, на лице. Руки и ноги как под
напряжением легким, но все равно хорошо чувствуется.

  

У всех ли сейчас получается, кто находится в группе, получать эту волну? На всех
хватило генераторов?
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ВБ: Генератор один, и происходит работа с кластером, поэтому хватило на всех. Кровь
только разная у всех, разного качества и разной засоренности.

  

Ученые заметили, что сердечные заболевания кроветворения крови, сердечные и т.д.
связаны с загрязненностью воздуха техногенными отходами, поэтому те, кто живет на
свежем воздухе, выигрывают от этого. И оказывается, кто имеет 1 группу крови, не
получает сердечных заболеваний, потому что у них нет такого гена, который связывает
загрязнение воздуха с сердечными заболеваниями. Т.е. от группы крови тоже зависит,
насколько у нас здоровое сердце.

  

У меня все горит, но не сильный жар и чувствуется течение энергии. ВБ: Меньше
разговаривайте и больше слушайте себя. Больше принимайте. Открытость и принятие
имеет значение. Основной поток идет перед позвоночником.

  

Сейчас будут меняться параметры энергии. Они работали с ядром клетки, а сейчас
будут работать с оболочкой, т.к. это разные вибрации.

  

Мы сильно грязные?

  

Нет, у вас все нормально, есть более загрязненные люди. Вы же часто очищаетесь и
работаете с ВБ, и с СБ, и готовы к таким облучениям.

  

Завершается эта энергия, идет на снижение, только в ногах работает. Начинает
активироваться земная энергия. Идет поток снизу. Я помогаю себе поднять эту энергию.

  

Насколько комфортна эта энергия? Она поднялась вверх сначала до колен, потом до
таза и продолжает идти дальше. Это теплая и шевелящаяся энергия. Сейчас работают с
капиллярами, с сосудами, т.к. у многих кровь склеена.
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ВБ: Когда приходит отчаяние, то всегда говорите «Все хорошо», чтобы отчаяние не
скапливалось в этом месте.

  

Снизу идут фотоны света, теплый поток без электрических импульсов. Осветилось тело
КА. Все пошло светиться вокруг меня. Меридианы засветились. У кого плохо идет в
руках, поработайте, погладьте, помогите этой энергии пройти лучше. Поработайте с
любым органом. Поговорите с ним и пошлите дополнительную световую энергию.

  

Поработайте с печенью, поджелудочной, сердцем, почками и мозгом. Каждый выбирает
свой орган. Добавьте энергию в ту часть тела, где по вашему разумению не хватает
энергии. Осветите все.

  

ВБ: Мы вас просвечиваем.

  

Проверили насколько все расслаблено.

  

Они включают разные параметры, или вы воспринимаете эту энергию по-разному.

  

Нас хвалят, что мы с ними взаимодействуем. Генератора наверху уже нет, и энергия
поступает снизу.

  

Гнилостные процессы все равно у нас есть, потому что человек все равно не гладкий,
есть складочки, загибы, где-то скапливается пища, и там начинают размножаться
сапрофиты… и они стараются поработать с ними.

  

Идет хороший большой поток. Они его усиливают постепенно. Руки налились теплом,
как будто я под светом сижу.
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ВБ: Мы сейчас завершаем этот поток, ещё несколько минут, и будем переключаться на
следующий уровень работы. 

  

Выключают все мягко, не резко, и постепенно уходит и этот поток. Постоянно проверяем
свое расслабление, насколько мы в Здесь и Сейчас, какие мысли в уме. Следите за тем,
что бы не заснуть. 

  

Объясняют, что есть склады сапрофитов в кишечнике, в мышцах, в сосудах, и их трудно
пробить, в отличие от одиночных. Нас просят попить воды. Наши насосики стали
работать, включились. Они смотрят, как вода распределяется в организме, наблюдают. 

  

ВБ: Дружите с водой. Это поистине волшебное средство для здоровья. 

  

Интересно наблюдать этот стакан воды, начиная с желудка. Как будто из желудка идет
свет. Они сейчас эту воду освещают особым образом и просматривают, куда поступают
молекулы воды. 

  

ВБ: Мы всегда прослеживаем, куда уходит вода, и если она не проходит, значит в этом
месте блок. 

  

Стал ощущаться кишечник, т.к. там в данный момент сухость, хотя я сегодня много
двигалась. 

  

Сейчас включилась малоприятная энергия. Сейчас нам настроят, надо потерпеть, эта
волна будет не очень приятная, серая технологическая волна, которая убивает
сапрофиты. Стоит над головой темный большой генератор. 

  

Стало легче. Если у кого-то была боль, попросите, чтобы сбавили волну. Мне пустили
сапрофитную волну, и, конечно же, сапрофиты не просветленные существа, поэтому и
волна была не очень приятная. Появляется волна постепенно, начиная от центра. Пейте
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больше воды. 

  

ВБ: Сейчас волна низкочастотная, не очень быстрая, это собственное излучение
бактерий, с которыми мы сейчас работаем. Вы сейчас не будете стерильными, это
процесс долгий. Сейчас идет исследование реакций организма и бактерий, и всех
функций организма. Мы работаем с колониями сапрофитов.

  

Работают с головой со входом энергии. Когда мы спим, возникает застой энергии, его
разгоняют. Сделайте массаж головы.

  

Показывают канал, и он идет не по позвоночнику, как мы раньше считали, а он идет
впереди. Это праническая трубка. Сейчас продолжается течение низкочастотной
энергии. И мы можем ощутить это в кишечнике, в печени, в почках, в лоханках почек. 

  

Насколько все эти сапрофиты зависят от мыслей? 

  

Зависят, но не очень. Это больше зависит от особенностей организма, от
кроветворения, загрязненности организма грибами, вирусами и т.д.

  

Грибки мы сейчас не лечим. Вообще сапрофиты дружат с грибками. Все их поля
совпадают. Это учитывается при работе, и мы разъединяем эти поля. Четко выделили
сапрофиты. 

  

Становится свободнее в теле. Низкочастотные энергии уходят.

  

Сейчас мы вас будем очищать. Выпейте ещё воды. 

  

Группа выравнивается. Каждому дали свой объем энергии, хотя генератор был один.
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Тело взяло столько энергии, сколько ему надо. Тело тоже борется. Стало значительно
легче, и пошла снова энергия сверху, ментально-лучистая, можно даже сказать,
бриллиантовая. Уже не астральная, а будхиальная, которая идет от ВБ и которая
сейчас будет выжигать. 

  

ВБ: Мы генерируем свои потоки, не такие, как вы, и это та волна, которая нам сейчас
нужна. Это легкая энергия - мозг отдыхает, расслабляются все извилинки. Это
напоминает энергии курорта Венеры. Умиротворяющая энергия, и мы такую энергию
любим. Происходит настройка организма, т.к. перед этим была разрушительная энергия.
А сейчас все восстанавливается.

  

ВБ: Это последняя энергия, которую мы вам сегодня даем и пусть она, как веником, все
вычистит, выскоблит. 

  

Что делать с остальными грибками, гельминтами? 

  

Мы пока не знаем. Ешьте больше зелени и овощей, чтобы прочистить кишечник. Делайте
смузи из полезных трав и ягод. Замораживайте на зиму полевые травы. Вы все это
знаете, надо просто делать. 

  

Нам обещают, что нас постепенно вылечат. 

  

ВБ: Мы заканчиваем сеанс с вами. 

  

Благодарим и ВБ и СБ, всех помощников с плана ВБ. Надеемся снова стать молодыми и
эластичными.

  

Питье перекиси водорода помогает ли?
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Да, она ощелачивает организм. Хорошо ощелачивают травы.

  

Надо ли голодать?

  

По самочувствию.

  

Если у кого-то есть язвенная болезнь, почечная, диабет – им не надо голодать. Кто
относительно здоров, тому можно раз в 10 дней. 

  

С нами прощаются и уходят.

  

Благодарим всех, кто с нами сегодня работал!

 11 / 11


